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令和７年度第１回佐久市学校給食南部センター運営委員会

令和７年５月２２日（木）　午後４時００分～４時５０分

学校給食南部センター　２階研修室

運営委員　１３名（欠席者４名）

事務局　６名 （別紙出欠表のとおり）

１ 開会 進行　武藤

２ 課長あいさつ 小林学校給食課長

３ 委嘱書交付 座席への配布による

４ 自己紹介 出席者自己紹介（委員→事務局）

武藤より説明

武藤より説明。原案のとおり承認。

７ 会長あいさつ 仲沢会長（岸野小学校長）

８ 会議事項 議事進行　仲沢会長

(１)令和７年度佐久市学校給食南部センター給食会計予算（案）について

武藤より説明

(２)令和７年度学校給食の実施内容について

荻原学校栄養職員・片桐栄養教諭・工藤栄養士より説明。

　(１)(２)まとめて、質疑応答なし。原案どおり承認。

(３)その他

・児童生徒の食に関する実態調査実施について説明（荻原栄養職員）

・物資選定委員会、衛生管理委員会について説明（武藤）

質問・意見等

質問 ①社会科見学は受けているか ②昨年の実施状況 ③対象学年があるか

回答 ①受けている。 ②野沢小１年生を迎え、調理する様子を見たり、実物の釜と

同サイズの器で調理動作を体験したり、クイズなどを行なった。 ③制限はな

いが、低学年の見学が主。学校訪問では小中学校を訪問している。

意見 給食がどのように作られるか知ることができ、とても良い経験になると思う。
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質問 生産者との交流はできないか。

回答 学校と生産者の交流給食ができれば良いと考えている。実現に向け検討する。

意見 学級単位ではなく全校児童生徒に対して満足度のアンケートを取ったらどうか。

意見 食材高騰により国が定める栄養価を保つことが難しいと聞いた。日頃、地域

色を取り入れるなど充実したメニューをこの金額でやっていけるのは凄いと

感じていた。

回答 物価高騰で大変厳しいが、予算内で子どもたちが楽しみながら、佐久の食材を

知ることができるような献立を考えていきたい。

質問 各校長の検食において、異物混入等の報告はあるか。

回答 検食での報告はない。今後も厳しい目で検食いただけるとありがたい。

質問 質問：地域食材で、佐久の米は使用しているか。

回答 回答：米飯は全て佐久市産米を使用している。

感想 給食を当たり前に出すために、現場の皆さんが一つ一つ気を使っているのだと

施設から感じることができた。アレルギー対応にも非常にきめ細かい対策が取

られている。給食の背景には生産者含め多くの人の苦労があることを、見学会

などを通じて広めてもらいたいし、委員として手伝っていきたい。

質問 質問：残食は計量しているか。

回答 学校ごとに計量している。学級ごとは難しい。

意見 そういった内容も還元してもらえれば、子どもたちの考える勉強になるので、

相談させてほしい。

９ 閉会


